

Journal de Pierre écrit par Marc

18^e prédication

Marc 9.1-13

L'encouragement de la transfiguration

Lectures : Marc 9.1-13 ; 2Pierre 1.16-19 ; Apocalypse 1.12-18

Passages bibliques du jour

*Une nuée vint les envelopper, et de la nuée sortit une voix :
Celui-ci est mon fils bien-aimé, écoutez-le.*

Marc 9.7

*Prochaines rencontres de
l'Eglise Réformée Baptiste de Neuchâtel*

voir le site www.erbn.ch sous agenda

Pour contacter le pasteur, Timothée Wenger :
tél 032 558 43 17, 079 426 97 26, pasteur-tim@reformeembaptistes.ch

Marc 9.1-13 – L'encouragement de la transfiguration

1. *Qu'est-ce que la transfiguration ?*

Dieu enlève ici un peu le voile sur la gloire de Jésus-Christ qu'il avait de toute éternité et qui maintenant sera lié à son humanité.

Jésus qui est sans péché peut entrer dans la présence de Dieu sans passer par la mort, la transfiguration le prouve, il est parfaitement pur.

Jésus est-il celui qui est décrit dans le premier chapitre d'Apocalypse que nous avons lu en introduction ? Si nous y croyons, qu'est-ce que cela change dans notre manière de vivre ?

2. *Qui était présent lors de ce moment fascinant ?*

Moïse et Elie ont des points communs, ce sont deux personnes qui ont jeûné pendant 40 jours, ils ont tous les deux accomplis des miracles, tous les deux ont parlé à Dieu au mont Sinaï aussi appelé mont Horeb et Dieu leur a manifesté sa gloire. Moïse est mort en présence de Dieu qui s'est occupé de sa tombe et Elie s'en est allé au ciel dans un char de feu.

Moïse représente la loi et Elie les prophètes, ce qui inclut tout l'AT selon l'expression «La loi et les prophètes».

Moïse est le premier prophète, le fondateur, celui à qui Dieu a donné la loi sur laquelle tous les autres prophètes se sont appuyés.

Elie sera le dernier prophète envoyé par Dieu avant le jour de l'Eternel, un prophète qui ramène le peuple à Dieu.

Dieu confirme que Jésus est son Fils et qu'il faut l'écouter.

3. Pourquoi la transfiguration a-t-elle eu lieu ?

Pour Jésus

Jésus avait besoin de compréhension et de liberté pour parler de sa mission, ce qu'il a reçu lors de la transfiguration.

Jésus avait besoin dans son humanité de goûter à la gloire qui l'attendait pour passer l'épreuve de la douleur extrême qu'il allait subir pour nous.

Jésus avait besoin d'être encouragé et Dieu l'a fait en disant son amour pour lui.

Pour les disciples

Les disciples en contemplant la gloire de Jésus sont rassurés, c'est vraiment lui le Messie promis, il est le fils bien-aimé de Dieu.

Les disciples comprennent les liens avec l'AT.

Les disciples devant trois témoins sont encouragés à valoriser Jésus et à le croire sur parole.